

GLOBAL POLICY FORUM

Le Global Policy Forum est un rendez-vous constant et primordial des Congrès de l'ICOH. Il représente une opportunité incontournable pour les différents acteurs internationaux de la SST afin de traiter des politiques pertinentes ainsi que des meilleurs démarches pour les mettre en œuvre, avec surtout comme paradigme de mener la réflexion sur les voies capables de réduire l'écart entre le prescrit et le réel. Les thèmes des précédents Congrès de l'ICOH ont œuvré dans ce sens ; à titre d'exemple, le 32ème Congrès de l'ICOH en 2018 tenu à Dublin a traité des politiques, stratégies et pratiques pertinentes pour la prévention du cancer professionnel à l'avenir, avec pour objectif principal de discuter de leur mise en œuvre visant à utiliser efficacement la recherche et les connaissances des experts. Quant au 33ème Congrès de l'ICOH en 2022 tenu en distanciel à partir de Melbourne et de Rome, la discussion a porté, dans le contexte de la Pandémie Covid-19, de la mise en œuvre pratique des politiques et des stratégies, et la traduction de la recherche et des connaissances des experts en pratique efficace, en vue d'améliorer la prévision, la prévention et la préparation à d'éventuelles futures pandémies et autres urgences sanitaires. A chaque Congrès de l'ICOH, le Global Policy Forum voit la participation de plusieurs experts, de dirigeants d'organismes nationaux et internationaux et de décideurs politiques œuvrant dans le champ de la SST. Le 34ème Congrès de l'ICOH en 2024 à Marrakech sera l'occasion d'aborder la promotion de la SST à travers la réduction des gaps en termes de pratiques et de recherche.

The Global Policy Forum is a constant and essential event of the ICOH Congresses. It represents an unmissable opportunity for the various international OSH stakeholders to address relevant policies as well as the best approaches to implement them, especially with the paradigm of leading reflection on ways capable of reducing the gap between the prescribed and reality. The themes of previous ICOH Congresses have worked in this direction; as an example, the 32nd ICOH Congress in 2018 held in Dublin addressed relevant policies, strategies and practices for the prevention of occupational cancer in the future, with the main objective of discussing their implementation aimed to effectively use research and expert knowledge. As for the 33rd ICOH Congress in 2022 held remotely from Melbourne and Rome, the discussion focused, in the context of the Covid-19 Pandemic, on the practical implementation of policies and strategies, and the translation of research and expert knowledge into effective practice, with a view to improving prediction, prevention and preparedness for possible future pandemics and other health emergencies. At each ICOH Congress, the Global Policy Forum sees the participation of several experts, leaders of national and international organizations and political decision-makers working in the field of OSH. The 34th ICOH Congress in 2024 in Marrakech will be an opportunity to address the promotion of OSH through reducing gaps in terms of practices and research.